



Entrevista

Sebastián Godínez (Politólogo de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (MICHELLE RIVERA).- "Si bien una reforma electoral tiene que venir de aspectos técnicos, ellos no han dicho que hay, pero sabemos que ya hubo dos intentos de reforma por el expresidente López Obrador, el famosos Plan B, la elección popular, la reelección de pluris y la reducción del financiamiento. Hay que ser realistas, la reforma ya está hecha, independientemente de estas confrontaciones que han hecho entre Monreal, los diputados, Pablo Gómez y los senadores, **Monreal** dijo que la última palabra la tiene el Congreso".

<https://drive.google.com/file/d/1EFIr51UTyGVY1a55F94HsH6CaZ6pLeSM/view>

[W](#)